

La UMH forma sobre enfermedades infecciosas a un médico de Perú - Información - 31/07/2018

La UMH forma sobre enfermedades infecciosas a un médico de Perú

► La iniciativa se inscribe en un proyecto de cooperación al desarrollo en el que participa la Generalitat

J. A. M.

■ El médico residente del Hospital Regional de Loreto en Iquitos (Perú) Alejandro Quiroz Morey se formará durante los próximos tres meses en el Hospital General Universitario de Alicante. Esta acción se enmarca dentro de un proyecto de cooperación al desarrollo del Servicio de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo y Voluntariado de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche. El objetivo de esta iniciativa es mejorar la atención y prevención de enfermedades infecciosas, según indican en la ins-

titución universitaria.

La Generalitat Valenciana ha cofinanciado esta acción, que se enmarca dentro del Convenio 2017 suscrito entre la UMH y la Conselleria de Transparencia, Responsabilidad Social, Participación y Cooperación para la realización del Proyecto de Cooperación Universitario al Desarrollo.

Actualmente, Alejandro Quiroz se encuentra en la Unidad de Enfermedades Infecciosas del hospital alicantino, donde participa en la atención de pacientes de esta unidad.

A través de esta experiencia, se dota al profesional de los conocimientos necesarios para diagnosticar enfermedades infecciosas mediante los procedimientos y las herramientas a las que no se tiene acceso en los centros hospitalarios de Perú.